



UPTC dinamiza su radio de acción por medio de la extensión universitaria.

Contenido

1 UPTC dinamiza su radio de acción por medio de la extensión universitaria.

La quinta jornada de extensión universitaria realizada en el municipio de Ráquira cumplió con los objetivos propuestos; reunir a la población y hacerla participe de las diferentes actividades con proyección social que se dinamizan desde la VIE.

Es así como los internos de atención primaria de la Escuela de Medicina de la UPTC, lograron atender a más de 52 niños y niñas entre 1 a 5 años del hogar infantil Oasis del ICBF. Por medio de la valoración médica se evidenció que los infantes se encuentran en buenas condiciones nutricionales. “Esta es una experiencia que humaniza a nuestros estudiantes y profesionales y nos permite acercarnos a la población y conocer de forma real las necesidades de la población” expresó la Directora de la Casa de la Mujer, Astrid Castellanos.

De forma alterna en la plaza principal del municipio, los médicos veterinarios atendieron un promedio de 50 caninos y 10 felinos en valoración y atención médica con algunas recomendaciones de cuidado y tenencia responsable de mascotas. Muchas de las mascotas se beneficiaron de la vacunación gratuita.

2 UPTC segundo lugar en concurso internacional de software

El grado de dificultad alcanzado, impacto en la vida diaria y la originalidad, fueron los aspectos más valorados por el equipo de jurados de la 4ª edición del “Desafío de Selección de Materiales”, celebrado en el Campus Moncloa en colaboración con la Universidad Politécnica de Madrid-España; concurso en el que un grupo de estudiantes de Ingeniería Metalúrgica de la UPTC, logró ubicarse en los primeros lugares.

El concurso, dirigido a todos los estudiantes universitarios de Europa y Latinoamérica, tiene además el apoyo de la compañía Granta Desing, encargada de diseñar el software ‘CES EduPack’, para que los estudiantes potencien su conocimiento en ingeniería en materiales, diseño, ciencia y desarrollo sostenible, además de ampliar el número de personas que utilizan este software en todo el mundo.



3 Estudiantes upetecistas realizarán movilidad académica para el segundo semestre 2018



La Dirección de Relaciones Internacionales, convocó a los 56 estudiantes de las seccionales de Tunja, Chiquinquirá, Duitama y Sogamoso que participarán en el intercambio académico durante el segundo semestre de 2018. Los alumnos que hacen parte de los distintos programas de pregrado, tienen como objetivo fortalecer los lazos académicos y de interculturalidad entre las Instituciones de Educación Superior de Argentina, Brasil, Chile, México, Paraguay y Perú.

Este espacio fue propicio para orientar a los estudiantes sobre el trabajo institucional y académico, información sobre las cartas de compromiso durante la estadía, los cuidados de seguridad, la importancia de adquirir nuevas experiencias, establecer una red de amistad, fortalecer vínculos profesionales, adquirir habilidades en el manejo de sus finanzas y resolución de conflictos; aspectos que les aporta a la formación personal y profesional.

Las universidades vinculadas a este proceso son: Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, Instituto Tecnológico de Roque, Instituto Tecnológico de Celaya, Universidad Nacional de La Pampa, Universidad Autónoma San Luis de Potosí, Universidad Nacional Mayor de San Marcos, Universidad Autónoma de Tamaulipas, Universidad autónoma del Estado de México, Universidad Autónoma de Chiapas, Universidad nacional Autónoma de México, UNIVATES, Universidad Autónoma de Chapingo, Universidad Autónoma de Sinaloa, Universidad Central de Chile, Universidad Nacional de Asunción, Universidad Nacional de Hurlingham, Universidad Nacional de las Artes, Universidad Politécnica Metropolitana del Estado de Hidalgo, Universidad Ricardo Palma, Universidad de Federal de Mato Grosso, Universidad de Federal de Roraima, Universidad Nacional de La Plata. Resultado de los convenios bilaterales BRACOL, PILA, PAME UDUAL.

4 Premio a la creatividad y la innovación en la Pre Muestra Empresarial -Sede Central

Con el fin de evaluar las iniciativas de emprendimiento más innovadoras que participarán en la Gran Feria Empresarial de la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas a realizarse en el segundo semestre de 2018, la Unidad de extensión y consultoría y la Unidad de Emprendimiento de la UPTC, desarrollaron con éxito la fase de Pre Muestra Empresarial, a la que se presentaron 30 iniciativas de emprendimiento. A continuación los ganadores:

Primer lugar. Proyecto 'Jabón sueño de niños', propuesta de los estudiantes Judith Alejandra Barrera Rodríguez, Ruddy Mileth Vallejo Galeano e Ingrid Tatiana Duarte

Segundo lugar. Proyecto 'Carbón biodegradable con medidor de PH', sus creadores Darly Daniela Rojas, Alejandro Gualdrón y María Alejandra Suárez de la Escuela de Química.

Tercer lugar. Proyecto 'Bolsa biodegradable con medidor de PH', de los estudiantes de Administración de Empresas, Andrea Maribel Peña, Darly Daniela Rojas, Alejandro Gualdrón y María Alejandra Suárez.

Estas propuestas fueron seleccionadas por su creatividad, utilidad, oferta, presentación técnica del producto, dominio del grupo en el momento de presentar el proyecto.

La actividad es el resultado de las ideas innovadoras de los estudiantes de Administración de Empresas, Biología y Química de quinto y séptimo semestre, que ya son aliadas y tiene un alto grado de comercialización, utilidad, creatividad tanto los servicios como los productos.

Por otra parte este espacio busca ofrecer a los estudiantes asesoría en el desarrollo y aplicación de los proyectos, así mismo fortalecer el espíritu empresarial a través de la creación de un plan de negocios con impacto social y económico de forma competitiva que genere alternativas laborales.



5 En julio vence plazo para enviar ponencias que serán incluidas en el SENISPA 2018.



El Grupo de Investigación GIDIMEVETZ informa que fue ampliado el plazo hasta el próximo 16 de julio, para presentar las ponencias que serán incluidas en el 'V Seminario Internacional y IV Nacional de investigadores en Salud y Producción Animal-SENISPA 2018' a realizarse en el mes de septiembre.

Los trabajos recepcionados serán sometidos a un proceso de evaluación por investigadores internos y externos que tendrán en cuenta tanto la forma, contenido y calidad de los resúmenes para las respectivas correcciones. Una vez efectuado este paso, el participante podrá cancelar el valor de la inscripción: \$130.000 Banco de Bogotá a la cuenta corriente No. 616671723 a nombre de Centro Regional de Gestión. Evento: 5to SENISPA, con el nombre del ponente y la ponencia.

El evento contará con la presencia de países invitados de México, Australia, India, Venezuela, Colombia y Argentina en la presentación de las conferencias magistrales, y como preámbulo a la actividad central se realizarán cursos pre congreso y pos congreso orientados por seis conferencistas de la Universidad Autónoma de México UNAM con enfoque sobre producción y salud animal en ovinos.

SENISPA 2018 está dirigido a estudiantes investigadores y profesionales en las áreas de medicina veterinaria y zootecnia, química, biología, producción agropecuaria, desarrollo rural y áreas afines, con el fin de socializar los avances que se adelantan en el país y los estudios de investigadores internacionales.

Convocatoria Programa Fellows Colombia

6



Con el propósito de fortalecer la internacionalización y la calidad de educación superior y tecnológica de Colombia la Dirección de Relaciones Internacionales de la UPTC informa que está abierta la convocatoria Fellows Colombia, la cual ofrece apoyo económico para financiar la participación de expertos internacionales en eventos organizados por las instituciones de educación superior, centros de investigación e instituciones tecnológicas, que deseen fortalecer sus programas académicos y de investigación..

Dicha convocatoria estará abierta hasta el 6 de julio, los interesados pueden presentar las solicitudes de los expertos internacionales que participarán en eventos a realizarse durante los meses de julio, agosto y septiembre. La participación del experto internacional debe estar dirigida a un programa de actualización, curso, diplomado, programa de Especialización con alto nivel de investigación, Maestría o Doctorado en cualquier área del conocimiento. Así mismo, el experto debe tener residencia permanente en el exterior.

La solicitud debe ser presentada ante la Dirección de Relaciones Internacionales teniendo en cuenta:
Nombre completo del experto internacional, nacionalidad, número de pasaporte, nombre del evento en el que va a participar, número de días de estancia, indicar si va a solicitar tiquetes aéreos con el respectivo monto. La duración de la visita del experto es entre tres (3) días a tres (3) semanas. En caso, de que el rubro solicitado sean tiquetes aéreos, la estancia podrá tener una duración de hasta seis (6) meses.

Posteriormente, la Dirección de Relaciones Internacionales postulará cada una de sus solicitudes ante el ICETEX con el fin de que sean evaluadas y aprobadas en el Comité.

Para mayor información: <https://portal.icetex.gov.co/Portal/Home/homeies/fellows-colombia>

Cualquier inquietud: relinter@uptc.edu.co



SIGUENOS EN NUESTRAS REDES